
本报3月13日讯(记者 王晓
霜) 13日上午，滨州市召开了新
一届政府组成后的第一次全体会
议。张光峰市长在会议上指出，要
发展建设滨州，首先要处理好“当
前与长远”的关系，懂得“加减乘
除”，真正实现成果“人民共享”。

记者在会议上了解到，会议首
先公布了政府组成人员的工作分
工，并按照滨州市八次党代会和滨
州市“两会”的安排部署，对《政府
工作报告》中的各项任务进行了细
化分解。滨州市要着眼于“六个翻
番”、“提前全面进入小康社会”的

目标，进一步大胆创新，以更快的
发展速度和质量先人一步，努力打
造一种积极向上、充满活力的“创
新文化”，努力闯出一条符合滨州
实际、“后发崛起”的新路子。

发展是第一要务，也是一切工
作的中心。滨州的自然资源相对丰
富，沿海广阔但没有得到有效开
发，拥有大量的未利用地，新一届
领导班子在立足当前的情况下更
要注重长远。多做打基础、利长远
的工作，真正实现科学、内涵、可持
续发展。处理好“当前与长远”的关
系，懂得加减乘除。在结构调整问

题上，要会做“加法”，以增量带动
结构调整，以创新促进产业升级；
做好“减法”，在资源、环境、生态等
领域坚持节能减排，果断淘汰落后
产能，为先进产能腾出更大空间；
不仅要善于做“乘法”，实现“六个
翻番”，而且更要善于做“除法”，把
改革发展成果科学分布到经济社
会的各个领域、各个方面，真正实
现成果“让人民共享”。

今后的工作中要坚持“高效
生态”，滨州作为山东“西部地
区”，加快转变经济发展方式，关
键要转变发展理念，更加注重生

态建设，改变传统的发展路径，增
强可持续发展能力。坚持“规划先
行”，加快滨州市产业总体规划、
沿海产业园区规划，加快要素集
聚，推进项目向园区集中，提升产
业的“丰厚度”。在加快发展的同
时更要保障民生。滨州市面临传
统产业占比过大的实际，下一步
要在集中做好“沿海突破”、培育
形成新的经济增长极的基础上，
加快传统产业的调整提升步伐，
要统筹做好县域经济、实体经济、
新兴产业、基础设施建设等工作，
确保经济社会发展主要指标持续

保持高位增长，尤其是《政府工作
报告》中承诺的16件民生实事，必
须如期保质保量地完成。

张光峰强调，新一届领导班子
要敢于担当、敢于决策、敢于负责。
今年，滨州市政府就一些重大工程
和项目，与部分部门签订了责任
书。各级部门要围绕责任书的内
容，抓好每个环节、每个步骤，确保
按期完成。另外要加快推进电子政
务建设，完善政府网站的便民服务
和网上办事功能，发挥政府网站在
政务公开工作中的平台作用，让权
力始终在阳光下运行。

张光峰在滨州新一届市政府第一次全体会议上提出新要求

建设滨州要懂得“加减乘除”
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今日滨州
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自 本 月 1 3 日
起，滨州市城管执
法部门将对市区市
容市貌进行为期20

天 左 右 的 集 中 整
治。整治重点为违
规墙体广告、落地
灯箱、乱贴乱画、乱
扯 乱 挂 和 店 外 经
营、占道经营等对
城市市容影响较大
的各类违法行为。

记者 张卫建
通讯员 吴成波
摄影报道

整整治治

市市容容

持续贷款难加上买家不买账，滨州市区二手房成交量低迷

二手房中介难见“三月阳春”
记者 王丽丽 张牟幸子

三月已经过半，按照二手房中介业内人士的说法，往年这个时候正是“好时候”，然而
目前，不仅关店的二手房中介随处可见，就连尚在营业的二手房中介，与去年同期相比，
交易量也较低。买房子的感觉现在房子都在降价，但是卖房子的觉得价格没有太大的变
动，所以很难促成交易成功。

上个月二手房成交量不及去年同期一半

鑫峰房地产于鹏告诉记
者，目前看房买家的数量和
卖家的数量都不少，但就是
成交量低。相比去年同期，来
我们店里卖房子的一个月大
约多出二三十个，然而成交
数量却让人失望。“去年这个
时候大约能成交10套左右，

但是现在只成交了两套。”
“因为很多卖家认为滨

州的房价降不了多少，所以
虽然来卖房的增多，但是关
于房价上却是很少有松动。
因此，目前二手房成交的房
价并没有大的变化，一般每
平米大约能降 2 0 0 元左右

吧，一套房子下来也就便宜
一两万。”于鹏告诉记者，如
不是因为二手房中介只是公
司一个很小的业务，否则按
照目前的行情，肯定是无力
支撑的。

记者在走访的鑫科房
产、美华房产等处了解到，目

前的房产成交数量与去年同
期相比确实“不乐观”。记者
采访的多家店面，一般每个
成交两三套，最好的是一家
店年后成交了 6套房子，然
而该店的另一家连锁店却没
有那么幸运了，年后至今只
成交了一套房。

城区上百家二手房中介，目前关停近一半

张建(化名)在中介行业
做了三年，用他的话说，“我
是看着滨州的二手房市场做
起来的。”然而在前不久，他
离开了自己呆了三年的中介
公司，独自运行自己的房产
网站。张建告诉记者，去年上

半年市场好的时候，滨州大
小中介大约得有上百家，但
是现在街上关门的随处可
见。

业内人士于鹏告诉记
者，滨州城区大小中介数量
大约有上百家，目前已经关

门歇业的中介少说也有二十
家，而且有的虽然还开着门，
但是也不做中介了。在信息
市场，原本八个二手房中介
房源信息展板如今只剩了六
个，“那两家前几天从这儿撤
走了。”信息市场工作人员告

诉记者。
12日下午三点左右，记

者从黄河十路至黄河一路、
渤海九路至渤海七路区域走
访。经统计，在黄河路上大约
有21家大小中介，其中关门
的就有7家。

持续贷款难、买家观望，二手房交易遇冷

黄河八路附近万恒房
产目前正处于关门歇业状
态，该店负责人颜先生告
诉记者，由于店内人员流
失，再加上现在很难招人，
因此年后店面就没有再开
起来，颜先生现在也把精

力投放在了黄河一路的一
家店面上，“年后至今，黄
河一路店也只成交了两套
房子。”

关于目前大量二手房关
店的现象，颜先生告诉记者，
首先是现在的贷款依然很

难，再加上“卖家觉得滨州房
价降不了，所以房价没大有
松动，而买家觉得目前调控
形势挺严峻，因此价格上很
难谈拢。”

“买房的跟去年比差
不多，就是最终交易量较

低，其中价格因素影响很
大。买房子的感觉现在房
子都在降价，但是卖房子
的觉得价格没有太大的变
动，所以很难促成交易成
功。”鑫峰房地产于鹏告诉
记者。

滨州银监分局 >>

信访处理规范“四查”

保障金融消费者权益

本报3月13日讯(通讯员 刘阳 记者 李婷
婷) 信访是金融消费者维护自身利益的重要手
段，银监分局作为银监会的派出机构，在地方承担
着普及金融知识、维护消费者金融利益的重要职
责。2011年，滨州分局受理电话投诉100余起，办理
群众来信14件，接待上访人员58人次，维护了辖内
金融消费者利益，受到了社会各界的一致好评。

为保障金融消费者利益，滨州分局不定期抽查
分局信访处理规范情况。在抽查中，领导小组重点
检查以下四个方面：一是重点检查信访受理过程中
是否存在敷衍、拖延行为；二是检查内部科室是否
存在互相推诿扯皮、缺乏团结协作的情况；三是重
点检查信访受理是否落实了依法监管和履职要求；
四是重点检查信访人对处理结果是否满意。通过信
访处理规范“四查”活动的持续开展，滨州分局信访
工作全面做到了“件件有着落，事事有回音”。

针对基层信访面临的对象大多受教育水平不
高，对金融机构、金融产品、金融行为了解不多甚至
知之甚少的现状，滨州分局对基层对象给予了必要
的相关解释，扩充其金融知识；对其合理的金融诉
求，给予力所能及的帮助，信访对象均得到了满意
答复，并有部分群众代表赠送锦旗以示感谢。

本报3月13日讯(记者 李婷婷) 细心的市民
可能会注意到，位于滨州市区黄河三路、渤海七路
的东营市商业银行已经换成了“东营银行”的标识。
除位于市区的滨州分行营业部更换标识外，邹平和
博兴的两家支行也已换上新的标识。

3月12日，东营市商业银行更名新闻发布会在
东营举行。据悉，东营银行本次更名，不只是简单的
名称变更，更是品牌形象、经营行为、发展内涵和发
展方向的深刻变革，是该银行实现由城市商业银行
向区域性精品银行转变的战略步骤。东营银行成立
于2005年，2009年12月落户滨州，去年在邹平和博
兴开设两家支行，无棣支行也在紧张筹建中，预计
上半年开门营业。

银行方面表示，更名后的东营银行依法承接原
东营市商业银行的全部经营内容，此次更名不影响
市民正常办理业务，无需因此办理任何变更手续。

东营市商业银行

更名为东营银行
客户无需办理变更手续

本报3月13日讯(记者 李婷婷 通讯员 付
惠萍) 3月10日，来自太平洋寿险全国37家省级公
司的个险管理干部，在无棣参加了总公司“13481”
达标工程现场观摩会，滨州主要代表把工作经验和
体会分享给到场的嘉宾。通过本次现场观摩会中公
司各项工作的标准化管理，总公司将太平洋寿险滨
州中心支公司树立为全国太平洋寿险系统县域机
构标准化管理的标杆机构。

太平洋滨州中心支公司

成为全国县域标杆机构
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